

HANURA

Pangdam IV/Diponegoro Terlibat dalam Serangkaian Kegiatan Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI di Semarang

Agung widodo - JATENG.HANURA.CO.ID

Aug 18, 2024 - 15:12



KOTA SEMARANG- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., turut serta dalam berbagai kegiatan yang berlangsung di

Kota Semarang. Rangkaian acara dimulai dengan Upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) pada Jumat malam, 16 Agustus 2024, di Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Tunggal. Upacara ini dihadiri oleh sekitar 250 peserta, termasuk TNI, Polri, dan pejabat pemerintah Provinsi Jawa Tengah, yang memberikan penghormatan kepada 2.096 pahlawan yang telah gugur dalam perjuangan kemerdekaan.

Pada upacara tersebut, Pangdam IV/Diponegoro membacakan naskah Apel Kehormatan dan Renungan Suci, memberikan penghormatan kepada pahlawan TNI/Polri, PNS, pejuang rakyat, dan pahlawan tak dikenal. Suasana menjadi semakin haru ketika obor dinyalakan sebagai simbol semangat perjuangan yang terus berkobar.

Keesokan harinya, Sabtu 17 Agustus 2024, Pangdam IV/Diponegoro menghadiri upacara peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI yang digelar di Lapangan Pancasila, Simpang Lima, Semarang. Upacara yang dipimpin oleh PJ Gubernur Jawa Tengah, Komjen Pol (Purn) Drs. Nana Sudjana, M.M., diikuti sekitar 2.753 peserta, termasuk jajaran Forkopimda Provinsi Jawa Tengah dan berbagai elemen masyarakat. Para peserta tampil unik dengan mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah di Indonesia, menambah keunikan dan kebanggaan akan keragaman budaya yang menjadi ciri khas bangsa.

Selain menghadiri upacara di Lapangan Pancasila, Pangdam IV/Diponegoro juga mengikuti peringatan detik-detik Proklamasi secara virtual di Gedung Gradika Bhakti Praja. Acara ini dilaksanakan secara terpusat di Ibu Kota Nusantara (IKN) dan diikuti oleh berbagai elemen pemerintahan di seluruh Indonesia. Kehadiran Pangdam dalam acara ini menunjukkan komitmen TNI dalam menjaga semangat kemerdekaan dan solidaritas nasional di seluruh tanah air.

Masih di hari yang sama, Mayjen TNI Deddy Suryadi turut menghadiri acara pemberian remisi kepada para narapidana di Lapas Kelas I Gedung Pane Semarang. Sebanyak 7.593 narapidana menerima remisi, dengan 11 orang di antaranya langsung bebas setelah masa hukuman mereka dikurangi.

Sebagai penutup rangkaian kegiatan, Pangdam IV/Diponegoro menghadiri resepsi kenegaraan di Kantor Gubernur Jawa Tengah pada malam harinya. Acara resepsi ini dimeriahkan oleh penampilan tarian tradisional dan alunan gamelan Jawa Tengah, yang menambah suasana kultural dalam perayaan tersebut. Selain itu, resepsi ini dihadiri oleh PJ Gubernur Jawa Tengah beserta jajaran Forkopimda, tim Paskibraka Provinsi, tokoh agama, veteran, dan tokoh masyarakat dari berbagai kalangan.

Kapendam IV/Diponegoro, Letkol Inf Andy Soelistyo, S.I.P., M.Tr. (Han) menegaskan pentingnya sinergi antara TNI, Pemerintah Daerah, dan seluruh elemen masyarakat untuk menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.

"Kemerdekaan yang kita nikmati hari ini adalah hasil dari perjuangan panjang para pendahulu kita. Tugas kita sekarang adalah menjaga dan mengisi kemerdekaan ini dengan hal-hal positif yang bermanfaat bagi bangsa dan negara," ujar Kapendam. (*)